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Liebe Eltern 
 
Der Elternrat hat letztmals am 14. Juni 2011 getagt. Es war die letzte Sitzung in diesem Schuljahr. 
Nachfolgend fassen wir für Sie das  Wichtigste in Kürze zusammen. Ihr Feedback ist willkommen - 
gerne können Sie uns Ihre Anregungen, Wünsche, Kommentare auf die oben angezeigte Email 
zusenden. Wir freuen uns von Ihnen zu hören. 
 
Brief an Stadtrat Stefan Fritschi – Vorsteher Departement Schule und Sport 

Der Brief der Elternratsgremien Töss an den Stadtrat wurde inzwischen verschickt und auch bereits 
beantwortet. Die Antwort ist für die Tössemer Schulen unbefriedigend. So möchte der Stadtrat die 
gestrichenen DAZ und IF Pensen nicht wieder zur Verfügung stellen. Der ER Rebwiesen plant weitere 
Schritte und wird als nächstes die Kreisschulpflege Töss verpflichten, sich für die Schulen und die 
Schüler einzusetzen. Wir halten Sie auf dem Laufenden.  
 
Schulevaluation 

Aus der Schulevaluation geht hervor, dass die Schulen in Töss besser zusammenarbeiten könnten. 
Dies ist eine der verschiedenen Empfehlungen, die aus dem Bericht entnommen werden kann. Die 
ähnlich gelagerten Probleme der Schulen, könnten so gemeinsam angegangen werden. Diese 
Massnahme wird nun konkret umgesetzt und bei der nächsten Sitzung des Elterngremiums Töss 
thematisiert. 
 
Übertrittsquote ins Gymnasium 

Weder im 2010 noch 2011 gelang es einem Rebwiesen-Kind der Übertritt ins Gymnasium. Der 
Kantonsschnitt liegt bei 3-4 Kindern pro Jahr und Klasse. Diese Situation beschäftigt den ER 
Rebwiesen und gibt Anlass zur Sorge. Die Eltern spielen eine grosse Rolle bei der Gymi-
Übertrittsquote. Der Elternrat Rebwiesen ist der Meinung, dass die Eltern noch früher und besser 
informiert und sensibilisiert werden müssen. Die nächsten Gymi-Prüfungen finden bereits im März 
2012 statt. Der ER Rebwiesen wird dieses Thema weiterhin mit der Schulleitung und den Lehrkräften 
verfolgen. 
 
Kinderflohmarkt 

Der Kinderflohmarkt war ein voller Erfolg. Es kamen mehr als 100 Kinder und Eltern. Das 
Organisationsteam bedankt sich bei allen die mitgeholfen haben, um diesen Anlass zum Gelingen zu 
bringen. 
 
Nächste Elternratswahlen / Verabschiedung 

Gleich vier Personen aus dem Elternrat sowie dem Vorstand scheiden Ende dieses Schuljahres aus. 
So verlassen Ruth Ernst (6. Klasse), Rosmarie Lienhard (6. Klasse), Tolga Ece (2. Klasse) und 
Vinicius Diggelmann (2. Klasse) den Elternrat Rebwiesen. Für den grossen Einsatz dieser Eltern 
bedankt sich der Elternrat Rebwiesen. An den Elternabenden gleich nach Beginn des Schuljahres, 
folgen wieder die Wahlen. Wir laden alle Eltern ein, als Teil des Elternrates, für das Wohl unserer 
Kinder zu arbeiten und mitzugestalten. 
 
Informationen der Schulleitung und Lehrpersonen 
Am 15. Juli, dem letzten Schultag wird zusammen mit der Abschiedsveranstaltung der 6. Klasse ein 
Fest veranstaltet, an dem das neue Logo des Schulhauses Rebwiesen gefeiert und eingeweiht wird. 
Am gleichen Anlass wird das gedruckte Schuljahrbuch verteilt. Die Schulleitung wird die Eltern 
demnächst informieren. 
 
Schöne Sommerzeit 
Der Elternrat Rebwiesen wünscht allen Familien eine schöne Sommerzeit und erholsame Ferien. Wir 
bedanken uns an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit. 
 
Freundliche Grüsse 

Ihr Elternrat, im Juni 2011 


